

Je ne faisais pas partie du cercle des intimes de Jean-Claude.

Mais avec Jean-Claude s'étaient tissés au fil des ans des liens profonds d'amitié sincère.

Comme le chante Calogéro « on n'est riche que de ses amis ». Cela est si vrai !

Jean-Claude était une belle personne.

Il était profondément amoureux de son terroir natal et de sa langue occitane qu'il chérissait tant.

Lorsque je pense à Jean-Claude, me reviennent en mémoire ses fameux discours lors des vœux

Municipaux ici même à Labarthe où ses remarques toujours frappées au coin du bon sens, du bon

Sens paysan qu'il était, faisaient merveille !

J'en souris encore.

Il n'hésitait pas à se révolter, par des mots bien choisis, contre la bureaucratie parisienne dont il se

Moquait sans modération avec son humour caustique.

Et puis il y a le théâtre et le foyer rural. Ses pièces en « patoi » local étaient devenues une véritable

Institution. Je ne les aurais ratées pour rien au monde !

Les dialogues avec Daniel, son complice de toujours, étaient le clou du spectacle !

Aujourd'hui est un grand jour avec la publication de ce livre regroupant 15 pièces écrites par

Jean-Claude. C'est le plus cadeau que l'on pouvait lui faire pour lui rendre cet hommage tant mérité.

Il aurait aimé le voir de son vivant.

Félicitations à ses amis, Jeannine et Daniel et à son fil Olivier pour ce formidable défi.

« Tu aurais pu vivre encore un peu » comme le chantait Jean Ferrat un de ses auteurs préférés.

Le destin malheureusement en aura décidé autrement.

Cher Jean-Claude, tu as rejoint Marcel, René et Jean au paradis des édiles qui auront laissé une trace

Indélébile dans ce terroir du Sud-Quercy.

A bientôt Jean-Claude, mais le plus tard possible !

Jean-Michel PRAYSSAC maire de Puycornet et ami de Jean-Claude.